

## Vers un droit à l'enfant parfait ?

Choix du donneur de gamètes, IMG suite à l'annonce d'une affection grave, diagnostic génétique préimplantatoire afin d'éviter la survenance d'une maladie, choix du sexe, clonage reproductif, création d'un enfant avec les gènes de 3 ou 4 personnes, ...

Certains futurs parents cherchent un enfant sans défaut, voire... parfait !

Quelles sont les limites à cet eugénisme en puissance ? Quelle place accorder aux intérêts des parents, de l'enfant (à naître), de la société ?

Réfléchissons ensemble à ces questions à la croisée du droit et de l'éthique grâce à l'éclairage d'**Aurélie CASSIERS**, Maîtresse de conférences invitée à l'UNamur  
Modératrice : Géraldine MATHIEU, professeure



Faculté de droit - local Do2 (rez-de-chaussée)  
Rempart de la Vierge 5 à 5000 NAMUR



Participation : 10 euros  
Gratuit pour les membres de la faculté,  
les membres de l'A.S.B.L. ADANAM et  
les étudiants (sur présentation de la  
carte d'étudiant)



adanam@unamur.be



Inscription obligatoire

